

Das Konzert mit Tradition in Schwarzenberg

Die Wiener Streichersolisten

Mitglieder der Wiener Philharmoniker



Sonntag 01. Dezember 2019 | 16.30 Uhr

Angelika-Kauffmann-Saal, Schwarzenberg

Eintritt EUR 36,00 | EUR 28,00

Kartenvorverkauf: Schwarzenberg Tourismus
„ländleTICKET“ in allen Raiffeisenbanken und Sparkassen

Veranstalter: Kulturinitiative Schwarzenberg



Raiffeisenbank
Mittelbregenzwald



SÜTTERLÖTY
KLAGIAN
BRÄNDLE
GEBINGER
RaiffeisenBank Credit
Partners Bank

Adventskonzert der Wiener Streichersolisten

Konzertmeister und Leitung: Matthias Honeck

**Sonntag, 1. Dezember 2019, 16.30 Uhr,
Angelika-Kauffmann-Saal Schwarzenberg**

Auch in diesem Jahr wird die von der Kulturinitiative Bregenzerwald 2012 neu belebte Tradition der Vorweihnachtskonzerte mit den Wiener Streichersolisten in Schwarzenberg weitergeführt, wie gewohnt am späten Nachmittag des ersten Adventssonntags. Das Konzert bildet auch diesmal den Auftakt zum heiligen Schwarzenberger Advent mit seinem reichen Angebot an Kultur und Kunsthandwerk.

Die „Wiener Streichersolisten“, das elfköpfige Ensemble aus Mitgliedern der weltberühmten Wiener Philharmoniker und anderer Wiener Profiorchester, steht seit zwei Jahren unter der Leitung des jungen Vorarlberger Geigers Matthias Honeck als Konzertmeister. Er ist der Sohn des in Altach wohnhaften, weitweit geschätzten Dirigenten Manfred Honeck, derzeit Chef des amerikanischen Pittsburgh Symphony Orchestra.

Mit einem inhaltlich jedes Jahr neu gestalteten Programmbogen beliebter Melodien aus Barock, Klassik und Romantik werden die Zuhörer auch diesmal musikalisch verwöhnt und feinsinnig in die Vorweihnachtszeit eingestimmt. Neben Werken von Mozart und Dvorák bildet diesmal die melodienselige Musik des Engländers Edward Elgar einen Schwerpunkt. Mit dem Strauß-Walzer „Rosen aus dem Süden“ zum Abschluss wird dieses Adventskonzert vorausschauend schon ein bisschen auch zum Neujahrskonzert.



„Schwarzenberg“ Aquarell, Lore Rhomberg